



CANOVELLES

La Asociación de Vecinos «Quince Regiones» reivindica «su parque»

NO ES SUBVERSION QUE ES LIMPIEZA

El pasado día 11 fueron detenidos y llevados al cuartelillo de la policía municipal los vecinos de Canovelles, cuando se disponían a colocar unos carteles convocando a la población a que se uniesen, el sábado siguiente, a la limpieza del solar situado frente al Centro Social. El solar, esta considerado como zona de equipamiento según la delimitación del suelo urbano efectuada por los técnicos de la Corporación Municipal y que en varios plenos se había considerado como futuro parque de la Barriada Nueva al cual se había tratado de darle el nombre de parque «Juan Carlos I».

Los carteles fueron todos arrancados por la policía municipal recibiendo al día siguiente la Asociación de Vecinos un escrito firmado por el alcalde, Sr. Dordas Vila, prohibiendo terminantemente llevar a cabo la limpieza del citado solar, considerando que lo que realmente quería la Asociación de Vecinos era «ensuciarlo con propaganda subversiva», «perturbando la paz y tranquilidad de la población».

No se arredra la Asociación de Vecinos el sábado por la mañana, son varias las familias que salen a la calle con sus hijos, portando carteles encima pidiendo a la población que vayan por la tarde con todo tipo de herramientas a limpiar «nuestro parque». Volvió a intervenir la policía municipal, tirando alguno de los carnets de los vecinos aunque al no haber causa que motivase la retirada del documento de identidad, les fue devuelto en el acto.

El llamamiento fué escuchado por la población que con picos, palas, escobas, cartillas, espuelas y camiones, se personó en el lugar para llevar a cabo la limpieza del solar que duró hasta bien entrada la noche. Hombres, mujeres, jóvenes y niños se repartieron las faenas con entusiasmo y contentos corriendo entre ellos una bota de vino mano en mano, que nadie sabe que vecino había portado para alegrar la faena. Entre los datos anecdóticos entra la persecución de numerosas ratas que fueron saliendo.

La policía municipal no intervino, siguiendo la «operación limpieza» a prudente distancia. El alcalde, según informaron unos vecinos, abandonaba la población a las primeras horas de la tarde.

El sábado día 20 se llevó a cabo un curso infantil de pintura sobre las paredes del solar que a tal fin fueron encaladas y con el tema único «nuestro parque». Así mismo actuaron Xesco Biox y Pep Bou.

XIKE

Habia que limpiar el solar y encalar la pared

